
 
 

 

Protokoll der ordentlichen Vollversammlung der FV Squash e. V. 

Dienstag, dem 29. April 2025 von 19:00 – 20:30 Uhr 

in der Airport Squash & Fitness Berlin Tegel   

Rue Charles Calmette 11d, 13405 Berlin 

 

 

 

Zu TOP 1 (Tagesordnung siehe Anlage 1) 

  Der Vorsitzende, Uwe Wenk, begrüßte die anwesenden Mitglieder und 
stellte die Anwesenheit fest. 

10 stimmberechtigte BSGn waren anwesend.   

(Anwesenheitsliste siehe Anlage 2) 

 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht 
erfolgt ist und keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vorlagen. 

 

Das Protokoll der letzten ordentlichen Vollversammlung vom 23.April 2024 
lag vor, es wurde der Antrag gestellt, das Protokoll, ohne vorlesen 
anzunehmen. Der Antrag wurde von den BSGn einstimmig angenommen. 

 

 

 

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n  /  B r a n d e n b u r g  e . V .  
Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. - Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

 

 

 

Besprechungsteilnehmer 

1. Vorsitzender 

UweWenk 

Rue Charles Calmette 11 D 

13405 Berlin 

 

Bankverbindung: 

Deutsche Bank 

DE72 1007 0848 0199 9614 00 

 

Berlin, den 30. April 2025   

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n e . V .  
Rue Charles Calmette 11 D - 13405 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. – Rue Charles Calmette 11 D – 13405 Berlin 

 

 

 

       An alle Betriebssportgruppen 

       der FV Squash e. v.     



 

Zu TOP 2   

 

Bericht Vorstand: 

1.Vorsitzender 

Aktivitäten im Sportbereich  
Die Ligasaison 2024 wurde erfolgreich mit einer Hin- und Rückrunde abgeschlossen. Der 
letzte Ligaspieltag fand am 07.12.2023 statt. Die Ligasaison war auch 2024 so spannend, 
dass viele Entscheidungen um die Meisterschaft und die Platzierungen erst am letzten 
Ligaspieltag gefallen sind. Im Anschluss an das letzte Ligaspiel fand die Siegerehrung der 
Meister und Platzierten statt. Auch hat der Anlagenbetreiber, Jeff Burton, wieder ein 
ganztägiges Buffet zur Verfügung gestellt. Dafür möchte sich die FV Squash im Namen 
aller Mitglieder nochmals recht herzlich bedanken. 
 
Die Ligasaison 2025 startete in diesem Jahr im Januar, es wird eine Hin- und Rückrunde 
ausgespielt. Erfreulich ist zu vermelden, dass wieder 24 Mannschaften in den 3 Ligen 
gemeldet haben und somit die Anzahl der Mannschaften gehalten wurde.  
 
Folgende Turniere wurden seit der letzten Vollversammlung ausgetragen. 
 
Der PräsiCup am 20.07.2024 nahmen 28 Spieler an dem Turnier teil, im Anschluss an das 
Turnier wurde noch gegrillt und man hat die Spiele Revue passieren lassen.  
 
Das nächste Turnier waren die Berliner Seniorenmeisterschaften am 11. Januar 2025, das 
wieder in Kooperation mit dem SVBB stattfand. Auch ein Dankeschön an die 
verantwortlichen des SVBB für ihren Einsatz. An dem Turnier nahmen 35 Spieler und 
Spielerinnen teil. Im Anschluss an das Turnier fand eine Siegerehrung statt und es gab für 
jeden etwas vom Grill. Der/ Die Sieger in jeder Altersklasse hat ein Meister T-Shirt 
erhalten. Wir hoffen, dass bei den nächsten Seniorenmeisterschaften wieder mehr Damen 
teilnehmen.  
 
Der auslaufende Sponsorenvertrag mit der Firma Dunlop wurde verlängert und jede 
Mannschaft bekommt wie im letzten Jahr 12 Squash Bälle pro Team. 
 
Auch ein Dankeschön an Dirk Linow, der unsere Homepage auf dem Laufenden hält und 
Guido Reichardt, der die FV Squash bei der Eingabe der Ligaergebnisse unterstützt. Ein 
kleiner Kritikpunkt, die Spielberichtsbögen werden nicht immer am Spieltag in den 
Briefkasten eingeworfen. Somit ist es nicht immer möglich, die Ligaergebnisse zeitnah 
einzutragen. Eine Bitte deshalb an die Mannschaftsverantwortlichen, dafür Sorge zu 
tragen, dass der Spielbericht nach dem Ligaspiel in den dafür vorgesehenen Briefkasten 
hinterlegt wird. Eine weitere Bitte, nicht nur den Vornamen oder Cose Namen einzutragen. 
Wenn z.B. 3 Michaels im Team spielen, ist es schwer zu wissen, welcher Michael gemeint 
ist.  
 
Über die aktuelle Wirtschaftliche Situation der FV Squash und die Zahlungsmoral wird 
unsere Schatzmeisterin in Ihrem Bericht Auskunft geben. 
 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die Aufmerksamkeit und gab das Wort weiter an den 
2. Vorsitzenden weiter. 
  



 
 

 

 

 

2.Vorsitzender 

Michael Leschke bedankte sich für die gute und harmonische Zusammenarbeit und 
Unterstützung des Vorstandes, bei den anwesenden BSGn. 

 

Schatzmeisterin 

Die Zahlungsmoral ist gut, dieses Jahr haben alle BSGn weitestgehend pünktlich bezahlt. 
Zum LSB-Tool hat sie noch mal den Hinweis gegeben, dass die Berechnungsgrundlage 
der Anzahl der Mitglieder aus dem Tool kommt und nicht aus der Ligameldung. 
. 
 

Sportwart 

Jeff zog eine positive Bilanz über den Start des Ligabetriebes 2025, das der Start der 
Ligasaison reibungslos geklappt hat. Des Weiteren sprach er auch nochmal den 
Spielbetrieb in der ersten Liga an. Dass die Mannschaften auch aus Spielern der unteren 
Ligen aufgefüllt werden sollten, damit es nicht zu einer Absage der Partien kommt. Die 
Auf- und Abstiegsregelung sollte überdacht werden, war ein Hinweis des Sportwartes.   

Der Sportwart bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit allen BSGn. 

 

Zu TOP 3     Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung verlief reibungslos, hier kam der Hinweis der 
Kassenprüfer, dass die Unterkonten für das Squashfestival und die Berlin 
Open aufgelöst werden könnten und das Geld auf das Hauptkonto überführt 
wird. Es wurden Stichprobenartige Prüfungen durchgeführt, die 
Kassenprüfung ist ohne Beanstandungen verlaufen. Die Kassenprüfer 
empfahlen die Entlastung des Vorstandes 

 

Zu TOP 4 Entscheidung über die Entlastung des Vorstandes 

Der Kassenprüfer Andreas Schöne stellte nach dem Bericht unter Top 3, den 
Antrag, dass der Vorstand entlastet wird. Der Vorstand wurde einstimmig mit 
10 Stimmen entlastet. 

 

 

 

 

 

 

 



 

ZU TOP 5-6 Neuwahl des 1. Vorsitzenden und Schatzmeister/in, wurde eine 
Wahlkommission gegründet. Die Wahlen wurden von Michael Leschke und Andreas 
Schöne geleitet. Die Wahlperiode beträgt 2 Jahre.  

 

Zu TOP 5 Wahl des 1. Vorsitzenden  

                     Uwe Wenk wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 10 Stimmen 
                     gewählt. Uwe Wenk hat die Wahl zum 1. Vorsitzenden angenommen. 

 

Zu TOP 6 Wahl des Schatzmeisterin  

                     Carola Wenk wurde vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig mit 10 Stimmen 
                     gewählt. Carola Wenk hat die Wahl zur Schatzmeisterin angenommen. 

 

Der neue Vorstand bedankte sich bei der Wahlkommission und führte die Sitzung und die 
weiteren Wahlen fort. 

 

Zu TOP 7 Wahl des Sportwartes  

                     Jeff Burton wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 10 Stimmen 
                     gewählt. Jeff Burton hat die Wahl zum Sportwart angenommen. 

 

Zu TOP 8 Wahl des Internetbeauftragten  

  Dirk Linow wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 10 Stimmen 
                     gewählt. Dirk Linow hat die Wahl zum Internetbeauftragten angenommen. 

 

 

Zu TOP 9  Wahl der Kassenprüfer 

Es wurden folgende FV Squash Mitglieder vorgeschlagen, Dirk Ahrens, 
Andreas Schöne und Wolfgang Schaber. Die Kassenprüfer wurden im Block 
einstimmig mit 10 Stimmen gewählt, die Gewählten  haben die Wahl 
angenommen.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Zu TOP 10   Die Wahl der Ausschüsse ergab folgendes Ergebnis: 

Spielausschuss: 

Jeffrey Burton als Sportwart gesetzt im Spielausschuß 

Andre Carouge 

Manuel Urban 

Alexander Panasuk 
 
Der Spielausschuss wurde im Block einstimmig mit 10 Stimmen gewählt, die 
Gewählten haben die Wahl angenommen.  

Rechtsausschuss 

Rene Sorge 

Paul Fiedler  

Gunter Tzchoppe 

Der Rechtsausschuss wurde im Block einstimmig mit 10 Stimmen gewählt, 
die Gewählten haben die Wahl angenommen.  
 

Berufungsausschuss 

Werner Friebe   

Michael Wollny   

Stefan Bach 
 

Der Berufungsausschuss wurde im Block einstimmig mit 10 Stimmen 
gewählt, die Gewählten haben die Wahl angenommen.  

 

ZU TOP 11 Behandlung von Änderungsanträgen  

Es lagen keine Änderungsanträge vor.  
 

ZU TOP 12 Verschiedenes 

Hier kam vom Sportfreund A. Panasuk die Nachfrage zum Thema, was unter 
Verschiedenes im Jahr 2024 behandelt wurde. (über die aktuelle Situation der 
Sozialräume (Duschen, Toiletten und Umkleiden) in Bezug auf eine Sanierung. Es 
wurde um eine Rückmeldung der Kommission gebeten. Informationen wurden 
besprochen, der Anlagenbetreiber J. Burton verwies auch nochmal auf die aktuelle 
vertragliche- und wirtschaftliche Situation der Anlage. Erste Sanierungsmaß-
nahmen wurden durchgeführt. Weitere Anfragen lagen nicht vor.   

  Die Versammlung wurde 20:30 Uhr geschlossen. 

 

Uwe Wenk 
1. Vorsitzender FV Squash e.V. 


